

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

DIRECTOR DIEGO SOLER FLORES

Año II.

Cuevas del Almanzora 20 de Junio de 1931

Núm. 36.

CONFERENCIA

El pasado Domingo en el Salón Hesperia de Almería, dió su anunciada Conferencia el Candidato para Diputado a Cortes Don Simón Núñez Maturana.

Presentó al conferenciante el joven y distinguido Abogado Don Amancio Landi Fernández.

El Salón se hallaba ocupado por lo más selecto de la Capital que ovacionó al orador en sus brillantísimos párrafos explicando todo cuanto decía en su manifiesto y que revela claramente el sentir de un buen hijo de España que solo ansía la paz, el progreso y la cultura.

La comisión que organizó el acto tuvo muy buen cuidado en invitar solamente a las personas intelectuales y de orden, pero cuando el Sr. Núñez Maturana llegó a la puerta del teatro, se encontró que le cerraba el paso un grupo suplicándole diese orden para que los dejaran entrar, y como es hombre que no sabe decir que



EL CONFERENCIANTE D. SIMÓN NÚÑEZ MATURANA
EL ABOGADO D. AMANCIO LANDI Y EL INGENIERO D. JOSÉ M. MUÑOZ

al Sr. Núñez protestando de acto tan salvaje e inculto y que, tanto el referido señor como nosotros, tomamos en consideración las cosas con arreglo a las personas de quien vienen y a éstas no les concedemos el suficiente crédito para darles el más pequeño valor.

nó a las peticiones que cree justas, y a la vez no tiene por que temer nada ni a nadie, ordenó que todo el que lo solicitara entrase, y precisamente estos fueron los perturbadores que le interrumpieron molestándolo de un modo grosero y descortés.

Tenemos entendido que la propina a cada uno de estos no excedió de 0,20 por lo que el autor de tan baja trama además de resultar cobarde no atreviéndose a dar la cara como deben hacer todos los hombres, nos vino a resultar también muy poco espléndido.

Queremos hacer constar nuestro agradecimiento a las innumerables personas que visitaron

¡VIVA ALMERIA!

Electores de la Provincia de Almería

Votar la Candidatura de nuestro paisano el notable Abogado Don Simón Núñez Maturana. Su triunfo será el nuestro. Conoce como ningún otro las necesidades que nos precisan, y tener la seguridad que trabajará sin descanso hasta conseguir que se alivie la horrorosa situación en que se encuentra esta desdichada Provincia.

ORGULLO Y GRATITUD DE PAISANO

¡Almería gentil, muchas gracias!

Al llegar, nuevamente, impulsado por mi firme propósito electoral de representar a esta querida patria chica en las Cortes Constituyentes, los amigos me leen la prensa almeriense, que comenta la conferencia en el Teatro Hesperia, el domingo pasado.

Mi modestia se exalta con

el juicio que he merecido a toda la noble prensa de Almería; ¡a toda la noble, conste! pues, jamás, pude soñar, tan exquisito trato, para quien carente de méritos personales, solo contaba con la hidalguía de juicio ageno. Gracias, muy rendidas a todos.

Los incidentes (sin importan-

cia dades los tiempos que corremos de democracia y libertad...!) producidos en el Teatro, nada dicen de la hospitalidad y tradicional corrección de Almería, pues todos saben su origen y calidad, bien pobremente pagada entre indocumentados y playeros.

¡En cambio! ¿Cuanta gratitud imperecedera sentirá mi corazón para las numerosísimas personas que alientan mi propósito? ¿Cómo podré pagar nunca tan amable y bondadosa aco-

gida por los principales elementos de la provincia?

¡Almería gentil, yo te saludo y reverente me inclino ante tu magnificencia mediterránea, declarando orgulloso, que nada tiene que envidiar el espléndido conjunto de tu ciudad histórica, de tu puerto y tus lindos paseos, con aquellos otros más elogiados por una constante propaganda, que por la realidad de su belleza.

Belleza he dicho, y el recuerdo de la mujer almeriense do-